

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ESPÉRAL ET PRISE D'ALCOOL

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/08/2019 à 20h40

Bonjour,
Je la fais très courte mais j'ai tenté l'expérience de prendre un espéral 500mg alors que j'avais bu et Rien. Pas de désagrément. Si bien que j'ai demandé à mon doc si je n'avais pas un placebo (non ca n'en ai pas un)
Y a t'il des gens qui, fous ou inconscients, ont déjà tenté l'expérience ?
Je suis dubitative et me demande que faire car si espéral me fait queudal, je fais comment ?
Cdt.
Cécile

4 RÉPONSES

[patricem](#) - 20/08/2019 à 11h48

Bonjour,
L'Espéral est un garde fou, limite dangereux. J'ai testé aussi le mélange, j'ai eu des palpitations pendant quelques minutes puis plus rien. Cela ne soigne rien, ne diminue pas le manque. Il suffit d'arrêter le traitement pour revenir à une consommation anormale.

Essayez plutôt de voir un addicto avec des médicaments qui peuvent aider à limiter l'envie type Selincro. Et n'hésitez pas à tester un groupe de parole type AA et Vie Libre.

Patrice

[Profil supprimé](#) - 20/08/2019 à 16h00

Bonjour Patrice,
Merci d'avoir pris le temps de répondre.
Comme je disais, j'avais énormément d'espoir avec esperal parce que je suis de nature "tête brûlée" qui a besoin d'une épée de damocles au dessus de la tête.
Je fais partie d'une asso (alcool assistance) m'enfin ils sont en "vacances". Ce n'est certes pas une raison pour laisser les choses aller. D'autant que ce n'est pas vraiment une asso mais plutôt un réseau. Nous nous mettons en relation les uns les autres selon nos points de résidence.
Je vais essayer de me tourner vers un addicto, peut être saura t'il me présenter les choses sous un autre angle.
J'ai déjà eu du selincro mais j'étais victime des effets secondaires d'une manière particulièrement violente.
Mon but étant, en plus, l'arrêt total.
C'est quand meme curieux comme phénomène car je peux rester plusieurs jours à jeun sans aucun souci.
Voili voilou, j'ouvre pour la première fois un poste sur internet, peut être que cela me tendra vers le mieux ??
Bonne journée et encore merci pour ta réponse (je me sens un poil moins seule)
Cécile

[patricem](#) - 20/08/2019 à 17h07

Bonjour,
je n'ai pas eu d'effets secondaires avec le Selincro. C'est vraiment au petit bonheur la chance 😞

Sinon, avec ce genre de médoc, comme avec les anti déprimeurs, il faut lui laisser un peu de temps pour agir.

Courage,

Patrice

[Betelgeuse](#) - 21/06/2023 à 19h34

Bonjour,
Je suis sous Esperal depuis mon séjour en clinique l'été dernier. Je suis incapable de répondre et dire quels sont les effets de la prise d'alcool avec l'Espéral vu que je n'ai pas bu une goutte depuis que j'ai arrêté. En tout cas, si on lit le Vidal, c'est pas vraiment une chose

à faire... Je continu à prendre mon Esperal tout les matins "au cas où". J'avais du Selincro avant et chez moi l'effet sur ma consommation était de zéro. Bon, ensuite c'est pas un médicament qui empêchera un alcoolique de boire jusqu'à ce qu'il ait vraiment décidé d'arrêter et changé ses habitudes de consommation...
